

Brecha de especialistas en salud duele en el alma



Durante el encuentro se expusieron cifras que reflejan la magnitud del desafío. Actualmente, la brecha regional alcanza más de 230 jornadas completas equivalentes de especialistas, mientras que las proyecciones indican que esta cifra podría superar las 440 jornadas en los próximos años, considerando la demanda futura asociada a la entrada en funcionamiento de

nuevos recintos hospitalarios. A ello se suman dificultades estructurales como la falta de contratos habilitantes, barreras administrativas y una subestimación de las necesidades reales de la red asistencial.

En este contexto, el gobernador regional Cristóbal Juliá explicó el sentido y la urgencia de avanzar en esta línea de trabajo. Al respecto,

señaló que «sabemos que tenemos un tremendo déficit en lo que son especialistas y subespecialistas, y por eso damos este puntapié inicial para conformar una mesa con gobernanza establecida y una estructura lógica, que nos permita generar compromisos de trabajo para abordar el tema de la salud y que deben ir siendo cumplidos con el tiempo».

Desde el Servicio de Salud Coquimbo, su director regional, Ernesto Jorquera, valoró la conformación de esta instancia de coordinación, destacando la necesidad de avanzar en paralelo entre infraestructura y recursos humanos. «Evidentemente es clave este tipo de mesas que le den gobernanza a un tema muy importante para el desarrollo de la atención pública en salud», dijo.